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総 括 質 疑 並 び に 一 般 質 問（ 個 人 質 問 ） 

 

【質問日】令和４年６月１６日（木） 

 

質問 

順位 
質 問 者 質 問 事 項 

１ 大田黒  博 １ 本市における次世代エネルギー政策について 

⑴ 薩摩國シティセールス大学での成果とその後について伺う。 

⑵ 次世代エネルギー課の果たした役割と、担当課廃止後の現状と課題は 

２ 難病患者、医療的ケア児の療養環境について 

⑴ 重度訪問介護の利用状況と課題は 

⑵ 個別避難計画の作成の進捗状況は 

⑶ 災害時の避難対策と電源確保等に対する支援は 

３ 公立学校の運動部活動について 

⑴ 指導者不足の現状と解決策、課題は 

⑵ 保護者の負担軽減に向けた取組は 

２ 森永  靖子 

 

１ 何でも相談窓口について 

⑴ コロナ禍において、直近２年間の相談件数は何件か。 

⑵ 主にどのような内容が多いか。 

⑶ 市として、そのことにどのように対応しているか。 

⑷ 相談日は毎週土曜日１３時から１６時までで、７人の相談員が交替で２名

ずつだと思うが、時間給はいくらか。 

⑸ 現在の相場の時間給は 

２ ヤングケアラーについて 

⑴ １８歳未満のケアラーが本市にもいるか。 

⑵ 実情の把握はどんな形でされているか。 

⑶ サポート体制について伺う。 

⑷ 子ども達の気持ちに寄り添ってくれるスクールカウンセラーの立場につい

て伺う。 

３ 農産物加工センターについて 

⑴ 現在機能している加工センターは何箇所あるか。 

⑵ それで十分と思われるか。 

⑶ 利用団体は何組の申込みがあるか。 

⑷ 大馬越農村研修館の調理補助員不在のため、利用できないと聞くが、その

後の状況について伺う。 

⑸ 補助員の雇用条件について伺う。 

⑹ リーダー養成についての考え方を伺う。 

 

３ 坂口  健太 １ 物価高騰対策について 

⑴ 学校給食への影響は 

⑵ 資材価格の高騰に係る農林水産業への影響は 

⑶ 公共交通機関等への原油高の影響は 

⑷ 新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金の更なる活用について

伺う。 
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２ 武力攻撃事態等における国民保護について 

⑴ 武力攻撃を受けた際の市の役割は 

⑵ 武力攻撃を受けた際の消防局の役割は 

⑶ 市内の緊急一時避難施設の数は 

⑷ 緊急一時避難施設のキャパシティは、市の人口分確保できているか。 

⑸ 市内には一時避難できる地下施設はないが、武力攻撃を受けた際、市民は

どのように避難すればよいか。また、複数の避難実施要領のパターンは作成

できているか。 

⑹ 今後の緊急一時避難施設の整備の方向性は 

３ 排水機場の在り方について 

⑴ 排水機場の老朽化対策と設備更新の方向性は 

⑵ 水害の激甚化・頻発化を考慮し、排水能力の向上を図る必要はないか。 

⑶ 運転操作員の育成の在り方について伺う。 

⑷ トラブル対応マニュアルの整備について伺う。 

⑸ 運転操作員と保守業者との連絡体制構築について伺う。 

⑹ 自動運転・遠隔運転の導入について伺う。 

４ ＥＢＰＭ（根拠に基づく政策立案）について 

⑴ ＥＢＰＭの推進について市長の見解を問う。 

⑵ 統計データ活用の現状は 

⑶ 次期総合計画の策定プロセスにおいて、ＥＢＰＭを導入することはできな 

いか。 

４ 森 満  晃 １ 組織機構の見直しについて 

⑴ 今回の組織機構の見直しの概要は 

⑵ 特定職と２名の担当次長の職務内容は 

⑶ スマートデジタル監を置いて、行政サービスにおける業務の効率化や市民

への利便性をどのように変えていくのか。 

⑷ 危機管理の組織体制についての考え方は 

⑸ 特定職と各次長の任期について考え方を示せ。 

⑹ 経済シティセールス部における文化スポーツ課の取り扱う業務内容は 

２ 旧川内文化ホール緞帳「総親和と躍進」について 

⑴ 総合体育館サブアリーナ移設後の観覧状況は 

⑵ 今後の維持管理と管理費の見通しは 

３ 教育行政について公立学校施設のトイレの現状と今後の改修の見通しは 

４ 消防行政について 

⑴ 消防局長としての決意を伺う。 

⑵ 本市における消防団の定年年齢の考え方について伺う。 

 


